
校長講話・・どんどや作り
〈今年は、中学生も参加してくれました〉

２月２７日（水）「ど

んどや」が、育成会の

お父さんやお母さん皆

さんの力を合わせて作

られたことについて話

しました。皆、真剣に

聞いていました。『し

てもらって当たり前、

楽しめて当たり前』ではなく、苦労してく

ださった方がいるからこその楽しみである

ことを伝えられていたらと思います。また、

本年度は中学生にもお手伝いいただきまし

た。来年は、小中学生の有志でお手伝いで

きるといいなと考えています。


